

Saint-Jean-de-Maurienne

« Apporter de bons souvenirs du séjour » : Christophe Guzman expose ses œuvres à l'hôpital

Le centre hospitalier "Vallée de la Maurienne" accueille à Saint-Jean, jusqu'au 27 mai, une nouvelle exposition temporaire. Elle est signée Christophe Guzman, un artiste mauriennais dont les œuvres ont déjà décoré les murs de plusieurs établissements de la vallée.

Kilian Sisahayes - 05 avr. 2025 à 16:01 | mis à jour le 05 avr. 2025 à 16:29 - Temps de lecture : 3 min



Christophe Guzman expose à hôpital jusqu'au 27 mai Photo Le DL /K.S.

Élus locaux, artistes et visiteurs étaient réunis, mardi soir, dans une ambiance chaleureuse, pour inaugurer l'exposition *Regard sur la vie*, de Christophe Guzman. La 33^e exposition de l'hôpital accueille une trentaine de ses tableaux.

Pour l'artiste peintre, c'est un moyen d'apporter « de la gaieté à l'hôpital ». Les œuvres sélectionnées illustrent « un besoin d'évacuer ses pensées ».

Un artiste originaire de la vallée

L'exposition, riche en couleurs, est composée principalement d'animaux, d'hommes et de femmes, avec toujours une touche d'humour et de bienveillance. Josiane Vigier, maire adjointe de Saint-Jean-de-Maurienne chargée de la culture et du patrimoine, apprécie « énormément la fraîcheur que dégagent les œuvres de l'artiste mauriennais », et ajoute que « les œuvres peuvent vraiment parler à tout le monde et viennent nous apporter un véritable bien-être. »

PUBLICITÉ

Les prix bas spécial pâques !

Du mardi 8 avril au lundi 21 avril, célébrez Pâques avec une large sélection de produits à prix bas 🍪

Découvrir

Inspired by  corwibes

Stefane Digniat, secrétaire générale du centre hospitalier, précise que « seules les artistes de la vallée sont exposés, ce qui permet une mise en valeur nos talents ».

Christophe Guzman illustre de nombreuses fois les chats sur ses tableaux. L'animal de compagnie numéro un en France possède, selon l'artiste, « une force de caractère impressionnante. Jamais soumis, il se détache toujours des règles et arrive à agir selon ses envies et idées ».

La connexion constante à la nature est aussi un moyen de rejoindre l'univers de l'artiste. Son parcours, aussi atypique que le plus petit des félins, a commencé il y a cinq ans. En plein confinement, alors que l'ennui le ronge, il se plonge dans la peinture pour exprimer ces pensées, ce qui va lui permettre de s'évader. Très inspiré pendant cette période, comme en témoigne son rythme très élevé de 10 œuvres par jour. L'artiste note aujourd'hui une très grande évolution dans ses tableaux.

Une évolution qui permet aujourd'hui à l'artiste d'exposer ses œuvres, à [la médiathèque](#), ou encore au [centre social Mosaïca](#) de Saint-Michel-de-Maurienne.

« Apporter de bons souvenirs du séjour »

Le secrétaire général de l'établissement estime « qu'aujourd'hui les patients, les gens qui viennent en consultation ou encore les visiteurs, apprécient avoir des tableaux exposés. » Il rajoute « qu'il est important de permettre une évasion, d'ouvrir cette fenêtre sur l'extérieur qui nous emporte vers le monde. De plus, personne ne s'attend à voir ça dans un hôpital. L'objectif est d'apporter de bons souvenirs du séjour. »

L'hôpital possède dans son hall deux galeries accueillant l'exposition temporaire d'un côté et l'exposition permanente de l'autre depuis le mois de novembre. Celle-ci regroupe une œuvre de chaque exposition temporaire dont les artistes ont fait don à l'hôpital.

Le prochain vernissage aura lieu le 27 mai avec Sylvain Baudouin qui présentera sa nouvelle collection, lui qui avait déjà exposé dans ce lieu avec son collectif d'artistes, il y a deux ans.

Exposition - Arts plastiques Culture - Loisirs +

